



VII Semana del Emprendedor de Base Tecnológica

Por séptimo año consecutivo, la Fundación madri+d organiza la Semana del Emprendedor de Base Tecnológica. En esta edición, que tiene lugar entre el 8 y el 21 de noviembre, se abordan diferentes aspectos relacionados con la creación de empresas fundamentadas en el conocimiento científico y tecnológico.

Estas actividades se han convertido en punto de encuentro entre emprendedores, empresarios, inversores en proyectos tecnológicos, promotores institucionales y profesionales que, gracias al esfuerzo conjunto realizado por universidades, parques científico-tecnológicos, ayuntamientos y otras entidades públicas y privadas de la Región, ofrecen una agenda completa, diseñada para dar respuesta a diferentes necesidades.

A lo largo de las actividades propuestas, los emprendedores conocerán de primera mano cómo se puede innovar en marketing; la importancia de crear equipos multidisciplinares; los incentivos existentes y las herramientas que priman diversos gastos e inversiones implícitas en las actividades empresariales de I+D+i; así como las líneas financieras existentes para este tipo de proyectos, algo básico a la hora de lanzarse a la aventura de emprender o de consolidar una

empresa innovadora. Otra jornada da a conocer a los estudiantes universitarios la vía del emprendimiento y el autoempleo como alternativa natural y oportunidad para desarrollar los conocimientos aprendidos durante la estancia en la Universidad.

Los emprendedores del noroeste de la Comunidad de Madrid tienen la oportunidad de asistir a una presentación de los servicios y ayudas disponibles en la zona para crear empresas.

La figura del Community Manager es analizada como una salida profesional en el nuevo entorno laboral digital. Las oportunidades que presenta el ámbito universitario a la hora de afrontar la creación de una empresa se estudian en un seminario, así como se ofrece ayuda a los emprendedores para enriquecer y ajustar sus ideas. Se anima a los estudiantes de Económicas y Empresariales a unirse a equipos de científicos emprendedores; se habla de internacionalización, del uso de las Tecnologías de la Información y de los videojuegos en la enseñanza y la comunicación. Otros dos temas relevantes para todos aquellos que decidan montar su propia empresa son la retención de talento y los principales errores que cometen los emprendedores.

Durante la Semana del Emprendedor se celebra el Keiretsu Forum Madrid dirigido a inversores en el que se presentan cinco proyectos empresariales (sector cleantech) con alto potencial de crecimiento. Empresas y particulares pueden participar para conocer nuevas ideas que se desarrollan en el ámbito energético.

Además, se entregarán los premios del IV Concurso de Ideas para la Creación de Empresas de Base Tecnológica Universidad de Alcalá y se presentará el Erasmus for Young Entrepreneurs Programme.

VI Foro de Inversión madri+d

Un año más, en el marco de la Semana del Emprendedor, la Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica madri+d y BAN madri+d (Business Angels Network madri+d) organizan la sexta edición del Foro de Inversión madri+d, en el que se presentarán más de quince proyectos y nuevas empresas de base tecnológica con necesidades de financiación, procedentes en su mayoría de las universidades y parques científico-tecnológicos de la Comunidad de Madrid.

La Semana de la Ciencia celebra su décimo aniversario

En 2010 la Comunidad de Madrid celebra la décima edición de la Semana de la Ciencia de Madrid, un aniversario que consolida esta iniciativa de participación ciudadana que organiza la Dirección General de Universidades e Investigación, a través de la Fundación madri+d.

La Semana de la Ciencia de Madrid forma parte de la Semana Nacional de la Ciencia promovida por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT). En esta edición, los madrileños podrán acudir a más de setecientas actividades gratuitas a lo largo y ancho de la Comunidad en las que participan más de cuatrocientas entidades. El lema elegido es Celebrando la Biodiversidad, uniéndose así a la celebración del Año Internacional



de la Biodiversidad de Naciones Unidas, una oportunidad para llamar la atención sobre la pérdida continua de la biodiversidad, destacar la importancia de su conservación para la vida y aumentar los esfuerzos para reducir el ritmo de su deterioro.

La Semana de la Ciencia de Madrid 2010 pretende potenciar aquellas acciones que contribuyan a hacer frente a los retos que la sociedad tiene planteados respecto a la Biodiversidad por medio de la sensibilización de la opinión pública, la difusión de información sobre buenas prácticas, el estímulo de la investigación y el fomento del debate público.

Más información en:
www.madrimasd.org ■